



ナデシコ（撫子） 三村 千秋 — 今年もよろしくお願ひします —

いつも「ナデシコ」をお読みいただきありがとうございます。昨年は教育相談会で保護者の方々にお会いし、お子様への深い愛情と思いにふれ様々なことを学ばせていただきました。心より感謝申しあげます。

さて、世の中は急激な変化の中にあります。昨年1年間の子どもを取り巻く社会の変化を振り返ると、生成AI（チャットGPT）の全世界のユーザーが1億人を超え。コロナ禍、対面での給食が可能に。4月に「こども家庭庁」発足。（「こどもがまんなかの社会の実現」を目指して教育と福祉を縦割りにした政策から子育てへの支援や子どもや若者が地域で安心して過ごせる場所作りが進められることや子育て支援の充実が図られることが目的）がありました。年末には、小中高生の今年の漢字一文字が発表され、第1位は「楽」、第2位は「推」、第3位は「恋」だったそうです。第1位の「楽」の理由は、コロナ禍が少し収まり色々な行事などができるようになったこと等、戻りつつある学校生活を楽しいと感じた子どもたちが多かったです。

急激な変化の中であっても人の本質は同じです。子どもたちは様々な触れ合いやたくさんの失敗を含めた経験を通して心身ともに逞しく心優しく成長していくのです。社会の変化に柔軟になじみつつ一人一人の可能性を信じてチャレンジし、自分らしさを育ててほしいと願っています。私たちの「ナデシコ」らしさをしっかり受け止め、褒めていきましょう。

今年も「ナデシコ」では、皆様の大切な「愛おしい子」＝「ナデシコ」の成長を祈り、少しだけ立ち止まって考えていただきたい子育てのヒントや特別支援教育の最新情報などをお伝えていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

個別面談

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クオーレでは対応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけすることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クオーレの療育に賛同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

<https://airrsrv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar>

↑ こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



お知らせ

Instagram・Facebookの更新が始まりました！

是非ご覧ください！！

クオーレのことをさらに詳しく、
ブログ随時更新中！

クオーレ ブログ

検索

